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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           森江会長    

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 阪根 太会員 

 

 

 

・・・・入 会入 会入 会入 会 式式式式    

新入会員 亀井 麻也君（S44.8.28生）  

（株）タートル 代表取締役 不動産仲介業 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

こんばんわ。連日暑い日が続いておりますが皆様如

何お過ごしでしょうか。 

昨日より鳥取神社のお祭りが開催されておりますが、

今日の昼過ぎ頃から多少興味がありまして女相撲大

会を初めて家内と見て参りました。相撲に興味があ

るというより、たまたまある人の依頼で懸賞幕を出

す事になったので、二万円もする我が社の懸賞幕が

どの様な物なのか見に行ったというのが本当のとこ

ろでした。 

女相撲といっても釧路市内から数人集まってやる位

かなぁと思ってましたが、札幌方面や地方から沢山

集まって出場しているのには驚きました。私の体重

の倍はあろうかと思われる魅力あふれるご婦人達の

闘志あふれる戦いを目の当たりにし楽しいひと時を

すごしてまいりました。 

さて新年度に入りまして二か月半ほど経過しました

が、今日入会して頂いた亀井さんを含め三名の新入

会員を迎える事が出来ました。月、一名ペースです

と年度末には12名の会員、増となります。皆様に於

かれましても毎月が会員増強月間であると認識して

頂き、南クラブ隆盛のためお力添えの方、宜しくお

ねがいいたします。 

 

 



・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

****    弟子屈RCと厚岸 RCより 8月のプログラムと会

報を拝受しています。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

会員23名 15名出席 出席率65.2％ 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    クラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラム    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    クラブ管理クラブ管理クラブ管理クラブ管理委員会委員会委員会委員会    

・・・・安藤委員長安藤委員長安藤委員長安藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークラブは職業を通じて社会に奉仕する団

体でありその組織を構成するのは クラブ会員個人

です。会員相互の理解こそロータリー活動の原点な

ので、『自分史を語ろう。そして知ってもらおう』を

テーマに語って下さい。 題材は自由 です。自分の

地域貢献（ボランティア等）、趣味、夢、思い描いて

いることを会員に知ってもらうためです。 

 

・亀岡会員・亀岡会員・亀岡会員・亀岡会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

私は今年の2月に入会しました。初めのころはロー

タリーの組織及び活動内容が分からず苦慮していま

したが、なるべく例会、大会に参加することにより

ロータリーの目的が見えてきたような感じがします。

そんな中での地域貢献は会社としては実施している

のですが、個人としてロータリーを通してボランテ

ィア活動をしていきたいと思っています。 

もちろん自社が元気でなければ地域貢献などできま

せんので経営理念の元、地場のオンリーワンを目指

して持続可能な会社に作り上げて行きたいと考えて

います。 

 

 

・前田会員・前田会員・前田会員・前田会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

会員になって日が浅いので、ロータリークラブを語

ることは出来ませんが、最近ロータリーを含めて、

色々な会合等でたくさんの方々と接することで、地

域活動や社会奉仕に対する意識がどんどん高まって

いくように感じています。 

 

 



・長倉会員・長倉会員・長倉会員・長倉会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は、春先から、テニスもしてないのに、病院か

らテニス肘だと言われておりましたが、ようやく良

くなってきて、ゴルフのスコアもだいぶ戻ってきま

した。新入会員の亀井さんもゴルフが趣味との事で、

今度ご一緒しましょう。ロータリーの方は、年々、

楽しくやっております。先輩を見習い、勉強しなが

らこれからも、頑張っていきます。 

 

 

 

・高橋会員・高橋会員・高橋会員・高橋会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尖閣諸島の日本政府の国有化問題で、中国政府がこ

れに対抗して措置をとるとして、日中の対立が続い

ている。中国各地での大きなデモが発端で、日中の

会議、交流行事、イベント等が相次いで中止されて

いる。私も日中友好協会の会員になっているので残

念に思います。領土問題は双方の政治家が知恵を出

し合って解決して欲しい。今後は交流する催しや各

種行事を中止すべきでないと思う。 

 

・福井会員・福井会員・福井会員・福井会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークラブ以外での社会奉仕活動としては、

浪花町十六番倉庫の保存運動を行ったことです。穀

物倉庫として使用されていたが、老朽化が進み倉庫

を取り壊す予定になり、当時の道新の支社長が発起

人で有氏が集まり倉庫の有効活用のため、NPO 法人

を立ち上げ、ホクレンから倉庫を借り上げて、貸し

館として利用することになりました。オーナー会員

を200名集めることで安くホールを使用できるよう

になり、イベント、練習、ライブに使用されてきま

した。2年前に10年間レンガ倉庫を運営してきたが、

耐震の問題等が出てきたので役目を終えることにな

りました。倉庫は使用しなくなりましたが、若いボ

ランティアの方々が浪花町十六番倉庫の名前を残し

て他の会場を借りながら活動を続けています。街作

りに対して若い後継者ができたことは嬉しく思いま

す。 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

９月２１日（金） 

「 清掃奉仕例会 」 

会場 新釧路川河川敷 

 担当：クラブ管理委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    森江会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


